

Bürgerdialog am 30.6.2023 in Neustadt/Aisch

Containerdorf ins Gewerbegebiet?

Neustadt/Aisch. Die Partei „dieBasis“ sammelte wieder Unterstützungsunterschriften, damit sie bei der Landtags- und Bezirkstagswahl am 8.10. antreten darf. Daneben war die Aufhänger-Frage in der Neustädter Innenstadt „Container Dorf für Geflüchtete im Gewerbegebiet Kleinerlbach“. Jeder konnte seine Meinung kund tun und in eine der drei Glasröhren einen bunten Ball werfen.

„Nein, das finde ich nicht richtig“ oder „Keine Meinung dazu“ oder „Ja, muss sein“, waren die angebotenen Antwortmöglichkeiten. In einigen Gesprächen wurde auch deutlich, dass manche gern eine differenziertere Meinung dazu haben und so öfters in der Mitte eingeworfen haben. Viel bessere Verteilung unter allen Kommunen, Zuwanderung begrenzen, Fluchtursachen entgegenwirken und dergleichen mehr. Im nicht beeinflussten und zufälligen Ergebnis der Abstimmenden zeigte sich ein deutliche Mehrheit gegen das Containerdorf ab.

Einige Passanten gaben auch durchaus heftige Meinungen der Ablehnung zum Ausdruck und begründeten dies mit selbst gemachten Erfahrungen in ihrem Umfeld. Einige Nicht-Deutsche stimmten auch mit ab, wobei hier der Ball mehrheitlich bei „Ja“ eingeworfen wurde.

Dass viele Passanten mit der neuen Partei „dieBasis“ nicht viel anfangen konnten, da sie noch nie was davon gehört hatten, konnte Abhilfe geschaffen werden. Und Unterstützungsunterschriften fehlen jetzt nicht mehr ganz so viele, doch die Hürde von 1278 (+ 10% Reserve) Stück für Mittelfranken ist noch lange nicht geschafft.

Bildrechte: Jürgen Osterlänger



Jürgen Osterlänger
Vorsitzender Kreisverband Neustadt/Aisch - Bad Windsheim
Tannscharn 21, 91448 Emskirchen
kontakt@dieBasis-neabw.de
<https://diebasis-neabw.de>
09104-1431 / 01606963785